

Ecuador se encamina al caos; hubo tiroteos cerca de la casa presidencial

Escrito por Agencias

Miércoles 10 de Enero de 2024 21:08

QUITO, Ecuador, 10 de enero de 2024.- Las redes sociales difunden una serie de eventos violentos en Ecuador, que incluyen un tiroteo en el centro de Quito, a pocos metros de la Casa Presidencial, así como actos que han puesto en alerta al país.

Hombres armados fueron captados al irrumpir en la Universidad de Guayaquil e intentaron llevarse a algunos estudiantes, observándose disparos de armas de fuego y a los estudiantes corriendo en diferentes direcciones, en el intento de ponerse a salvo, o atrincherados en las aulas.

"El crimen organizado acaba de tomar la Universidad de Guayaquil en Ecuador. Están secuestrando alumnos y profesores", se informó en medios de comunicación que divulgaron mensajes de los propios alumnos.

Aún prevalece el estupor de la ciudadanía que pudo observar cómo hombres armados ingresaron a la televisora TC de Guayaquil, donde, a punta de pistola obligaron a comunicadores y camarógrafos a tirarse al suelo, quedando privados de su libertad.

Se ha informado que la policía ingresó a las instalaciones de la televisora para liberar a los rehenes, pero confirmó que hubo heridos durante la refriega para detener a varios de los asaltantes.

Además, se reportan heridos, aunque hasta el momento no se conocen más detalles y por la mañana se informó sobre el secuestro de policías, la explosión de una patrulla y la privación de la libertad de varios policías.